
●議案質疑●

議案第94号　平成20年度津市一般

会計補正予算（第2号）

1　歳出　衛生費　塵芥処理施設

建設推進費　新最終処分場建設

推進事業について

⑴　委託料の費用での調査範囲は

⑵　施設設置に対する説明は充分

か

⑶　地域雇用はどれくらいになる

か

⑷　なぜ、ガス化溶融施設を構想

に入れないのか

⑸　下之川地区住民の意思確認は

どのように行われたか

⑹　市長が決定に至るに当たり最

も重視した要素は何か

問　最適な地域と決定するに当た

り最も重視した要素は何か

答　経済性・利便性の点で議論は

あるが、現最終処分場の逼迫した

状況や新最終処分場の整備期間な

どを考慮し、地域の協力が期待で

き早期建設が望めると判断した。

報告第20号から報告第23号　専決

処分の報告について

1　道路管理の瑕疵とは

●一般質問●

1　地域交通ネットワーク構築に

ついて

⑴　寿バスカード廃止、教育分野

での学校統廃合に伴うスクール

バス運行、高齢者の生活支援策

等諸課題を視野に入れた考え方

を示せ

2　教育振興ビジョン（案）につ

いて

⑴　新しい時代に対応した考え方

はあるのか

⑵　特別支援教育の充実を

3　参与という立場、その取り扱

いについて

⑴　本来の能力を生かしているの

か

4　津市土地開発公社への津市社

会福祉協議会、津駅前都市開発

㈱からの融資について　

⑴　金額、金利、いつからか

⑵　制度として適正か

⑶　津市からの補助金との関係は

5　江戸橋駅前における放置自転

車対策について
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⑵　運営はどこが担うのか

4　中部国際空港海上アクセス津

航路について

⑴　航路の支援についての津市の

考えは

5　新最終処分場候補地決定につ

いて

⑴　地元とまちづくり構想を協議

するに当たり、当局の考え方は

⑵　候補地周辺の道路事情、およ

び市内各地域から候補地までの

距離が課題とされているが、中

間処理施設についての考え方は

6　白銀環境清掃センター第1期

最終処分場における廃棄物性状

調査について

⑴　安全性は担保されるのか

7　多文化共生社会の実現に向け

て

⑴　津市の外国人に対するコミュ

ニケーション支援、および生活

支援の現状は

⑵　外国人児童生徒の教育の現状

は

⑶　（仮称）津市国際化基本計画

の策定状況は

⑷　各部署の連絡調整、および企

画立案をおこなう担当部署の強

化を求める

問　外国人児童生徒の心臓検診の

一刻も早い徹底実施を求める

答　小学校１年生以降に転入して

きた外国人児童は、現在把握して

いるだけでも100人いるが、医療

関係機関との連携も含め、教育委

員会として最大限の努力をしたい。

8　津市教育振興ビジョン（案）

について

⑴　不登校児童生徒に対する考え

方と取組みについて

ア　ＮＰＯなどとの連携による社

会的自立へ向けての支援体制の

充実を

⑵　これからの津市の人づくりに

おいてキャリア教育は重要な要

素と考えるが、そのもつ意義と

位置付けは

9　全国学力テストについて

⑴　教育長は全国学力テストの結

果をどのように受け止め、どの

ように生かしていくのか

10　11月に津市で開催される「第

16回子どもの権利条約フォーラ

ム2008inみえ」を契機に、「子

どもの権利条例」制定にむけた

積極的な取り組みを
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